



INFO-LETTRE

NOVEMBRE-DÉCEMBRE 2024



NOUVEAUTÉ

Nous vous présentons la toute première infolettre du programme de douance. La publication de ce bulletin ponctuel s'inscrit dans une transformation du programme et dans une volonté d'améliorer la communication avec les parents.

UN PROGRAMME EN TRANSFORMATION

Après 10 ans d'existence, nous débutons une refonte du programme de douance. Quelques éléments à venir :

- Amélioration des projets d'enrichissement et d'approfondissement
- Mise en place d'activités culturelles et sportives afin de renforcer le sentiment d'appartenance et la motivation scolaire
- Amélioration de l'encadrement et de l'accompagnement des élèves
- Amélioration de la communication (Infolettre, mise en place d'un comité de parents)
- Aménagement d'un local pour les élèves avec de nouveaux ordinateurs
- Révision du processus d'admission



CONTRAT D'ENGAGEMENT

Le contrat d'engagement est un nouvel outil dont nous nous sommes dotés cette année. Il vise à mieux encadrer et accompagner les élèves, à s'assurer qu'ils s'engagent dans leurs apprentissages, qu'ils développent leur plein potentiel et qu'ils aient un comportement qui favorise l'apprentissage de tous. Dans le cas où votre enfant ne respecterait pas un élément du contrat, une rencontre aura lieu avec lui afin de discuter de ses besoins et des mesures à mettre en place pour mieux l'accompagner.

MISE EN PLACE D'UN COMITÉ DE PARENTS

Nous aimerions mettre en place un comité afin de favoriser l'implication des parents dans le programme. Son rôle sera défini lors d'une première rencontre en janvier. Si vous souhaitez y participer, vous pouvez écrire à philippe.ethier@cssmb.gouv.qc.ca

BABILLARD DES ACTIVITÉS

LA CLASSE NATURE



Au mois de septembre, 80 élèves du programme de douance ont participé à une activité au camp Le Ptit Bonheur de Sablon. Ils ont participé à des activités de canot, de randonnée et hebertisme.

L'activité sera de retour l'année prochaine à Jouvance au mois d'octobre.

VISITE À RADIO-CANADA

Les élèves de secondaire 4 et 5 ont visité la Maison de Radio-Canada au milieu du mois de novembre. Ils ont visité des studios de télévision et de radio. Ils ont aussi participé à différents ateliers portant sur la création de contenus médiatiques divers, allant de la création de vidéos en stop-motion à des entretiens avec des journalistes de Radio-Canada.



SORTIE AU CENTRE DES SCIENCES DE MONTRÉAL

Le 25 février 2025 tous les élèves de secondaire 1, 2 et 3 participeront à une sortie au Centre des sciences de Montréal.

Les élèves auront l'occasion d'étudier la théorie des plaques tectoniques et feront l'expérience du rôle d'un ingénieur civil en participant à l'atelier "Onde de choc" où ils construiront des modèles d'immeubles conçus pour résister aux tremblements de terre.



VISITE À LA SOCIÉTÉ DES ARTS TECHNOLOGIQUES

Les élèves de secondaire 1 sont allés à la SAT pour apprendre comment faire des animations image par image (stop motion) et ont assisté à des projections en 360 degrés.

À VENIR

Les élèves de secondaire 2 auront des activités de DJ à la SAT le 5 décembre.

Trois ateliers seront donnés par l'Université de Montréal :

- En secondaire 1, une activité de réflexion philosophique (un monde sans école)
- En secondaire 4, une activité de résolution de problèmes (Le mystère du Marie-Céleste)
- En secondaire 5, une activité sur les mythes et réalités du Cégep



Pour nous rejoindre: douancepglo@csmb.qc.ca